

Ergebnisprotokoll

über die öffentliche Sitzung
des Gemeinderats der Stadt Lörrach
am Donnerstag, 28. März 2019

im gr. Sitzungssaal des Rathauses Lörrach, Luisenstraße 16

TOP 1

Entwicklung der Lörracher Kitalandschaft 2018/2019

Vorlage: 009/2019

Der Sachstandsbericht der Verwaltung zur Entwicklung der Lörracher Kitalandschaft wird zur Kenntnis genommen.

TOP 2

Einrichtung einer Kindertagesstätte in der Lingertstraße 3, 79541 Lörrach, ehem. Sozialpädagogischer Kindergarten

Vorlage: 031/2019

Der Gemeinderat fasst bei einer Enthaltung folgenden Beschluss:

1. Die Verwaltung wird beauftragt, die Einrichtung einer Kindertagesstätte mit 30 U3-Plätzen auf dem Anwesen Lingertstraße 3 zu prüfen.
2. Die Durchführung der erforderlichen Vorentwurfsplanung liegt in der Zuständigkeit des Gebäudeeigentümers.
3. Die Verwaltung legt dem Gemeinderat die Vorentwurfsplanung mit Kostenschätzung und einem Vorschlag zum weiteren Vorgehen vor.
4. Kann die Einrichtung einer KITA auf dem Anwesen nicht umgesetzt werden, beteiligt sich die Stadt an den Kosten der Vorentwurfsplanung.

TOP 3

Antrag des Ortschaftsrates Haagen zum Ortsentwicklungsplan

Vorlage: 008/2019

Der Gemeinderat fasst einstimmig bei 6 Enthaltungen folgenden Beschluss:

Die Verwaltung wird beauftragt, den Antrag des Ortschaftsrates Haagen zum Ortsentwicklungsplan im Rahmen des integrierten Stadt- und Verkehrsentwicklungs-konzeptes zu bearbeiten.

TOP 4

Änderung der Erschließungsbeitragssatzung

Vorlage: 012/2019

Der Gemeinderat fasst mehrheitlich bei 6 Gegenstimmen und 4 Enthaltungen folgenden Beschluss:

Der in der Anlage beigefügten Satzung über die Erhebung der Erschließungsbeiträge gemäß Kommunalabgabengesetz für Baden-Württemberg wird zugestimmt.

TOP 5

Erschließungsbeitrag für den Ausbau der Stettengasse im Bereich des Sanierungsgebietes Baumgartnerstraße

Vorlage: 218/2018

Der Gemeinderat für Umwelt und Technik fasst einstimmig folgenden Beschluss:

1. Die Stettengasse, Flurstück Nr. 4158/1, zwischen Schillerstraße und Baumgartnerstraße, im Bereich des Sanierungsgebietes Baumgartnerstraße gilt seit dem 19. April 2018 als endgültig hergestellt. Sie wurde am 14. September 2017 als Ortsstraße, mit dem Zusatz „Fahrradstraße“, dem öffentlichen Verkehr überlassen.
2. Beitragspflichtig sind die angrenzenden erschlossenen Grundstücke.

TOP 6

Bericht Stadtbusverkehr 2018/2019

Vorlage: 010/2019

Der Gemeinderat nimmt den Bericht der Stadtwerke zur Kenntnis.

TOP 7

Forstliche Betreuung des Stadtwaldes Lörrach durch das Landratsamt ab 01.01.2020

Vorlage: 032/2019

Der Gemeinderat fasst einstimmig folgenden Beschluss:

Die Verwaltung wird beauftragt, mit dem Landratsamt Lörrach einen Vertrag für die Übernahme der forstlichen Betreuung des Stadtwaldes Lörrach aufgrund der Forstreform ab 01.01.2020 auf der Grundlage des Musterentwurfs zu vereinbaren.

TOP 8

Überprüfung des Toilettenkonzepts - Antrag der Fraktion der Freien Wähler vom

31.01.2019

Vorlage: 041/2019

Der Gemeinderat stimmt einstimmig folgendem Beschluss zu:

1. Vom Sachstandsbericht der Verwaltung wird Kenntnis genommen.
2. Durch die Unterstützung der Partner der „Netten Toilette“ ist die Lörracher Innenstadt aus allen Zugangsrichtungen und zu allen Tageszeiten mit einem sympathischen Angebot an Toiletten ausreichend versorgt. Auch an den touristischen Highlights (Burg Rötteln, Dreiländermuseum, Touristinformation) und bei den Spielplätzen in Stetten, im Rosenfelspark und im Grütt stehen Toiletten zur Verfügung. Eine zusätzliche Bedarfsermittlung wird derzeit nicht weiterverfolgt.

TOP 9

Antrag der CDU-Fraktion - Zufahrt Pflegedienste in die Fußgängerzone

Vorlage: 042/2019

Der Gemeinderat stimmt folgendem Beschluss zu:

Der Gemeinderat beauftragt die Verwaltung mit der Prüfung, ob entsprechend dem Antrag der CDU-Fraktion spezielle Regelungen für die Zufahrt von Pflegediensten in die Fußgängerzone eingeführt werden können.

TOP 10

Bekanntgabe nichtöffentlich gefasster Beschlüsse

10.1

Der Vorsitzende informiert über die nichtöffentliche Personalentscheidung der vergangenen Sitzung:

„Frau Susanne Kirchmeier wird zum 1. April 2019 als Dipl. Ingenieurin Architektur beim Fachbereich Grundstücks- und Gebäudemanagement eingestellt.“